

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

RÉGION DU CENTRE

DÉPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA

COMMUNE D'EDZENDOUAN

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHÉS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

CENTRE REGIONAL

MEFOU AND AFAMBA DIVISION

EDZENDOUAN COUNCIL

INTERNE TENDERS BOARD

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°08/C.EDZ/SG/CIPM/2026 DU 29
JUILLET 2026 POUR L'ACQUISITION ET L'INSTALLATION DE VINGT-UN (21)
LAMPADAIRES AU CENTRE-VILLE D'EDZENDOUAN, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET
AFAMBA, REGION DU CENTRE**

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune d'Edzoundouan, Maître d'Ouvrage/Autorité Contractante lance un Appel d'Offres National ouvert *pour l'acquisition de vingt – un (21) lampadaires au Centre - ville d'Edzoundouan, Département de la Mefou et Afamba, Région du Centre.*

2. Consistance des travaux

Les travaux objet du présent Appel d'Offres comprennent les opérations suivantes :

100 : TRAVAUX PREPARATOIRE

- Installation du chantier
- Etude complémentaire et piquetage
- Documents techniques : projet d'exécution et plan de recollement (1 original et 3 copies) par dossier

200 : TRAVAUX DE GENIE CIVIL

- Fouille en terrain normal 40x40x100
- Massifs en béton armé dosé 350kg/m³ de dimension

300 ACHAT ET FOURNITURE

- F/P pylône de 8 m de hauteur en acier galvanisé et thermo laqué. Rail de fixation des panneaux y compris toutes sujétions.

400 : ACHAT ET FOURNITURE MATERIEL NON TAXABLE

- F/P lampadaire solaire, LED>80W/24V IP65, MODULE : P>200WC poly cristallin ; Batterie LITHIUM lifeP0, 100Ah/12V, régulateur 20Q en 12-24V

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour lesdits travaux de réhabilitation objet du présent appel d'offres est de **trois (03) mois calendaires** à compter de la date de notification de l'Ordre de service de démarrage,

4. Allotissement

Le projet est constitué d'un seul lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **25.000.000 FCFA TTC** (Vingt - cinq millions francs toutes taxes comprises).

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à *toutes les entreprises de droit camerounais* justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

7. Financement

Le financement des prestations objet du présent Appel d'Offres est assuré par le Budget d'Investissement Public (BIP) **MINHDU** de la République du Cameroun, Exercice 2026.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, un cautionnement provisoire **d'un montant de 2% du montant prévisionnel** délivré par un établissement bancaire de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances, et valable pendant **trente (30) jours** au-delà de la date originale de validité des offres. Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant d'au plus **Trois (03) mois**. Elle sera attestée par la CDEC

Cette caution provisoire sera libellée sous l'une des formes suivantes :

- Caution de garantie Bancaire établie par une Banque de premier ordre ou un Etablissement d'Assurances agréée par le Ministre en charge des Finances ;
- Quittance de versement dans une caisse de consignation au Trésor Public et valable pendant (30) jours au-delà de la date de validité des Offres.

Les pièces administratives requises devront, sous peine de rejet, être impérativement produites en originaux ou en copies légalisées par les autorités compétentes et datant de moins de trois (03) mois.

Le cautionnement provisoire sera libéré quinze (15) jours après la publication des résultats et au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Il est valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être consulté à la Mairie de Edzendouan, dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu au **Secrétariat Général de la Commune d'Edzendouan** dès publication du présent Avis, contre présentation d'une quittance de versement d'achat de DAO uniquement à la Recette Municipale d'Edzendouan, d'un montant de **Cinquante mille (50 000) francs CFA** non remboursables.

La quittance d'achat devra préciser :

- ❖ **La dénomination du projet ;**
- ❖ **Le nom du Soumissionnaire ;**
- ❖ **Le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres ;**
- ❖ **Le montant des frais payés.**

11. Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marquées comme telles devront parvenir à la Mairie de Edzendouan au plus tard, **26 Aout 2026 à 12 heures 00 min** (heure locale), et devront porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°08/C.EDZ/SG/CIPM/2026 DU 29 JUILLET 2026 POUR L'ACQUISITION ET
L'INSTALLATION DE VINGT – UN (21) LAMPADAIRES AU CENTRE-VILLE
D'EDZENDOUAN, DEPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, REGION DU
CENTRE**

(EN PROCEDURE D'URGENCE HORS LIGNE)

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

13. Ouverture des plis

L'Ouverture des plis, qui se fera en un (01) temps, sera effectuée le **25 Aout 2026 à 13 heures 00 min** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la Commune au bureau de la Commission sis à l'Hôtel de Ville d'Edzendouan.

Les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture des plis ou se faire représenter par une personne mandatée, ayant une parfaite connaissance de leur dossier.

14. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels.

14.1 Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité de la caution de soumission timbrée, acquittée à la main, accompagnée du récépissé CDEC à l'ouverture des plis ;
- Présence de documents falsifiés ou de faux documents dans le dossier de soumission ;
- Absence ou non-conformité d'une pièce administrative exceptée la caution provisoire 48 heures après l'ouverture des plis ;
- Absence de la charte d'intégrité paraphée à chaque, datée et signée à la dernière page ;
- Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales paraphée à chaque, datée et signée à la dernière page ;
- Absence au – delà du délai de 48 heures après l'ouverture des plis de la copie certifiée conforme de l'Attestation de Catégorisation des entreprises dans le Sous – Secteur "Autres Infrastructures", domaine d'intervention de l'énergie électrique en catégorie D par le MINMAP ou la copie certifiée conforme de la demande de catégorisation en catégorie D par le MINMAP ou la copie certifiée de la Décision rendant publique la classification en catégorie D par le MINMAP ;
- Absence de la capacité financière d'au moins 30% du cout prévisionnel.
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;
- Absence d'un sous détail des prix ;
- Note technique inférieure à 75% des critères essentiels de qualification (soit une Note technique inférieure à 9 OUI sur 12).

14.2 Critères essentiels

Les critères essentiels relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- La méthodologie d'exécution des tâches(05 critères) ;
- Le rapport et l'attestation de visite de sites(02 critères) ;
- Le CCAP et le CCTP paraphé à chaque page daté et signé à la dernière page avec la mention (LU ET APPROUVE)(02 critères) ;
- La présentation de l'offre.....(03 critères) .

15. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera la Lettre-commande au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la **moins-disante** et remplissant les capacités techniques et financières requises.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les services de la Commune d'Edzendoouan.

NB. « POUR TOUT ACTE DE CORRUPTION, BIEN VOULOIR APPELER OU ENVOYER UN SMS À LA CONAC AUX NUMÉROS VERT : 1517 »

Fait à EDZENDOUAN, le 24 Juillet 2026

Le Maire de la Commune d'EDZENDOUAN
(Maire d'Ouvrage)

Ampliations:

- PRÉFET MEFOU ET AFAMBA (pour information et affichage),
- DD MINTP/MAF (pour information)
- DDMAP/MAF (pour information et affichage)
- DDMINADER/MAF (pour information)
- SOPECAM (pour publication)
- PRÉSIDENT/CIPM – COMMUNE D'EDZENDOUAN (pour information)
- ARMP (pour publication au JDM)
- ARMP/CE (pour archivage)
- CHRONO/ARCHIVES (pour affichage et mémoire)



REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

RÉGION DU CENTRE

DÉPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA

COMMUNE D'EDZENDOUAN

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHÉS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

CENTRE REGIONAL

MEFOU AND AFAMBA DIVISION

EDZENDOUAN COUNCIL

INTERNE TENDERS BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°008/AONO/C.EDZ/SG/CIPM/2026 ON THE 29 JULY 2026 FOR THE
ACQUISITION OF 21 SOLAR LAMPS IN DOWNTOWN EDZENDOUAN,
MEFOU AND AFAMBA DIVISION, IN THE CENTRE REGION.

1- SUBJECT

Within the framework of the 2026 Public Investment Budget, The Mayor of Edzendouan Council launches an Open National Invitation to tender in emergency procedure for the **ACQUISITION OF 21 SOLAR LAMPS IN DOWNTOWN EDZENDOUAN, MEFOU AND AFAMBA DIVISION, IN THE CENTRE REGION.**

, mefou and afamba division, in the centre region.

2- CONSISTENCY OF WORK

The work under this Invitation for Bids include the following transactions whose list is not exhaustive:

- 100 PREPARATORY WORK
- 200 civil engineering work
- 300 buy and Furnish
- 400 purchase and supply of non-taxable equipment

3- EXECUTION DEADLINE

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be **for (03) months**.

4- ALLOTMENT

The present Invitation to tender has single lot.

5- ESTIMATED COST

The Estimated cost of the invitation tender is **(25 000 000) CFA FRANCS**.

6- PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this tender invitation shall be open to companies based in Cameroon which justify the technical, financial and judicial capacities that would enable them to realize these services.

7- FINANCING

Financing shall be with **BIP MINH DU resources** allocated for fiscal 2026 as follow.

N° Lot	Désignation	Financing	Imputation	Records name
Lot 1	ACQUISITION OF 21 SOLAR LAMPS IN DOWNTOWN			

	EDZENDOUAN, MEFOU AND AFAMBA DIVISION, IN THE CENTRE REGION.	BIP MINH DU	60 38 392 1 32000003 0451464211	
--	---	------------------------	--	--

8- PROVISIONAL GUARANTEE

All offers must be accompanied by 2% bid bond of the estimated amount per lot applied, issued by a first-class bank approved by the ministry of finance which is:

N° Lot	Description	Estimated amount(FCFA including tax)	Bid bond (F CFA)
Lot 1	ACQUISITION OF 21 SOLAR LAMPS IN DOWNTOWN EDZENDOUAN, MEFOU AND AFAMBA DIVISION, IN THE CENTRE REGION.	25 000 000	500 000

Under pain of rejection, the provisional guarantee shall be obligatorily produced in its original dated not more than 03 (three) months.

For unsuccessful bidders, the provisional guarantee shall be released 30 (thirty) days after the bid validity deadline. For successful bidders, the provisional guarantee shall be released only after constitution of the definitive guarantee.

9- CONSULTATION OF TENDER FILES

The Tender files may be consulted upon publication of this notice during working hours at the general secretariat of Edzendouan Council, phone number: **675 08 08 86 / 691 85 30 13**

10-ACQUISITION OF THE BIDDING DOCUMENTS

The Bidding Documents may be consulted and obtained upon publication of this bid invitation at the General Secretary of Edzendouan Council .The documents shall be obtained upon presentation of one receipts testifying to the payment of a non-refundable deposit of **thirty thousand (30 000) francs** payable to the Treasury financy of Edzendouan. The receipt will have to mention:

- ❖ **Name of the project;**
- ❖ **Name of the tenderer;**
- ❖ **Number of the notice;**
- ❖ **Amount of fees paid.**

11-SUBMISSION OF BIDS

Each tender, drafted in English or French in **7 (seven)** copies, that is, **1 (one) original** and **6 (six) copies** labeled as such, shall be forwarded to hall of the Acts of the town hall, no later than **11 MAY 2025 at 12 P.M.**, local time. Tenders shall be deposited against a receipt and shall be labeled as follows:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°08/AONO/C.EDZ/SG/CIPM/2026 ON THE 29 JULY 2026

FOR THE ACQUISITION OF 21 SOLAR LAMPS IN DOWNTOWN EDZENDOUAN, MEFOU AND AFAMBA DIVISION, IN THE CENTRE REGION.

(EMERGENCY PROCEDURE)

“To be opened only during the evaluation session”

12. Admissibility of offers.

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank or Insurance company approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of bids

The opening of the administrative documents, the technical *and* financial offers *will be in single phase and shall take place* on The EDZENDOUAN Town Hall, Secretary of the Mayor the 26th AGUST 2026 at 01 pm precisely by the Tenders Board attached to the *EDZENDOUAN Town Hall* in the *actes* hall.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

The evaluation criteria are of two types: the eliminatory criteria and the essential criteria.

14.1 Eliminatory criteria

- Absence or non-conformity of the bid bond
- False declaration or falsified documents
(*the CIPM and the Contracting authority reserve the right to authenticate any document of a doubtful nature*)
- Certified documents or complete administrative file missing delayed to 48 hours permit by the Commission
- Absence of a quantified unit price
- Technical score below 75% of essential qualification criteria (12/16)
- Absence of financial capacity of at least 30% estimated cost.

14.2 Essential criteria

- Experience and references of a company..... (03 criteria)
- Human resources..... (06 criteria)
- Equipment. (05 criteria)
- Execution methodology..... (02 criteria)

NB. Obtaining less than 75% of essential qualification criteria, is an eliminatory criteria

15. Award

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer whose bid will have been evaluated as the lowest and having technical and financial capacities requested.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours from EDZENDOUAN Town Hall, Secretary of the Mayor tel. 691 85 30 13.

Copy:

- MINMAP
- ARMP
- MINADER
- MINTOUL
- PREFET N/M
- Chairpersons of TB
- Notice boards

EDZENDOUAN, the 29th JULY 2026

THE MAYOR,



Ling Serge Dieudonné